

**GRUPO XIV**

# Empate sin goles en Getafe

## El Conquense fue claramente a conservar el 0-0 inicial

Getafe. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez). C. Getafe D., 0; U. B. Conquense, 0.

Getafe: Jaba; Huertas, Anchu, Neila, Nano; Martínez del Cerro, Sebastián, Clarés, Mayoral y Maricó.

Conquense: Domingo; Luis, Ramos, Agustín; Villar, Carbajal; Agudo, Belmonte, Polo, Castillo y Marcelo.

Dirigió el encuentro el colegiado Sr. Cerezo, que lo hizo muy bien.

Han destacado por el Getafe: Jabato, la defensa y la línea media.

Por el Conquense, las líneas traseras y algunas cosas sueltas de Polo y Marcelo.

La nota predominante de este encuentro, ha sido el forcejeo constante entre líneas delanteras y defensas, imponiéndose éstas, de una forma rotunda a aquellas.

Solamente se han botado tres córners por bando; Domingo hizo solo una parada en todo el encuentro y Jabato se lució en tres intervenciones, las únicas de peligro en los noventa minutos; claramente hubo emoción por lo incierto del resultado. No se vaya a pensar que el Conquense o el equipo local, jugaron herméticamente cerrados, sino que, ambos contendientes salieron con la táctica predominante actual del 4-2-4. El Conquense con Luis, Ramos, Agustín y Carbajal en la defensa; la media con Villar y Castillo, y la delantera con Agudo, Belmonte, Polo y Marcelo. El Getafe, como decimos, sacó la misma táctica

con Huertas, Anchu, Neila y Nano en la defensa; la media con Rafa y Mario y en la delantera quedaron Martínez del Cerro, Sebastián, Clarés y Mayoral. Pero, a pesar de no jugar ninguno de los dos bandos con la táctica del cerrojo, las delanteras estuvieron grises como la tarde.

El Conquense ha jugado su partido; vino a conseguir el empate y se lo llevó. Nos han gustado, como anteriormente decimos, las líneas de atrás, pero su delantera no se ha mostrado hoy tan goleadora como la que vimos en Cuenca en la primera vuelta; puede que las líneas traseras del Getafe hayan mejorado, o quizás que la delantera de los de la Ciudad Encantada, haya perdido su contundencia, o ambas cosas a la vez. Desde luego el Getafe ha jugado hoy muy por bajo de sus posibilidades, y la delantera apenas ha creado peligro para la integridad de la meta defendida por Domingo que, dicho sea de paso, salió a jugar muy mermado de facultades, tras una semana de enfermedad, por lo que estuvo indecisa su alineación hasta última hora.

El encuentro se ha jugado bien por ambos bandos en las zonas anchas del terreno, pero cuando el peligro se cernía sobre una u otra puerta, las defensas se encargaban de que el peligro no pasase de allí. No se puede achacar nada tampoco al terreno de juego, ya que éste estaba magnífico para la práctica del fútbol. Resumiendo, un partido de tantos, del que la afi-

ción local no ha salido del todo satisfecha; queremos hacer destacar la nobleza con que los dos equipos han jugado.

Al entrar en el recinto de los vestuarios, abordamos al entrenador del Conquense Sr. Vilches, que amablemente nos dice: "Se ha jugado bien por ambos bandos, sin preconcebidas tácticas defensivas; el Conquense ha jugado bien y al Getafe, vuelvo a ratificarlo una vez más, lo encuentro muy bien, siendo éste un gran equipo. Nosotros le damos las gracias por su amabilidad, deseándole suerte para el futuro de su equipo".

El Sr. Carrillo, presidente del Getafe, es quien contesta seguidamente a nuestras preguntas: "El Getafe, no ha jugado bien, hoy ha jugado muy por bajo de sus posibilidades, siendo justísimo el resultado. El árbitro ha estado muy bien, ha tenido el partido en sus manos en todo momento, y la corrección de los veintidos jugadores ha sido ejemplar".

## César, entrenador del Celta

# Somos iguales Gijón y superiores al resto de los equipos

No parece que a César la bola de cristal le augure los antiguos éxitos como entrenador, porque hasta ahora el Celta no lleva una marcha demasiado brillante. Mal andan los vientos por Vigo aún cuando la afición espera con impaciencia la tan careada recuperación del equipo.

César, el que fue importante figura futbolística y preparador de notable fama, ha disfrutado en Vigo de las vacaciones navideñas cuando ya algunos maliciosos anticipaban que el popular "mister" no comería el turrón por tierras gallegas.

—¿Qué le ocurre al Celta?  
—Nada. Debiera tener dos o tres puntos positivos más. Pudieron conseguirse, pero la escasa fortuna que acompañó al equipo hizo posible que fallaran los pronósticos.

—¿Qué le ocurre a César?  
—Nada. Estoy contentísimo en esta ciudad y cada día que transcurre me encuentro más satisfecho.

—¿Qué les ocurre a los jugadores?  
—Nada. Se produjeron altibajos debido a las lesiones y a

los expulsados que fueron en total. Los chicos son profesionales y si alguno rindieron como se esperaba su clase y categoría es a de diferentes imponderables.

—¿Quiénes fallaron?  
—Abel y Rivera, por ejemplo.

LA SEGUNDA VUELTA

—¿Qué porvenir le espera al Celta?



## No debió perder el...

(Viene de la página segunda) un grave aprieto al Extremadura. No comprendemos cómo el potente equipo extremeño tenía tantas precauciones; infinidad de veces cedieron hacia atrás a su portero, ante el acoso de los atacantes del Villacañas.

Los encontramos muy nerviosos, quizá porque esperaban golear al Villacañas y se encontraron, de milagro, con ese gol en co-producción con el viento. Se vieron francamente sorprendidos ante la codicia, rapidez y valentía de los jóvenes jugadores del Villacañas, que cada día van a más, sobre todo cuando juegan en su terreno.

Destacaron por el Extremadura, su defensa izquierdo, Martínez-Jaén, finísimo jugador, limpio, bien colocado que cubrió perfectamente a su extremo. Berroquero, el más peligroso de la delantera, y Dorrego fue el más artillero. Los demás, con muchas ganas de aplastar de nuevo al Villacañas, pero se quedaron con eso... con las ganas.

Todo el Villacañas, sin hacer excepción, merece los mejores elogios. Desde el portero Torrens, que estuvo colosal, hasta el extremo izquierdo Manolo, dieron una auténtica lección de cómo se defienden los colores de un Club. Ante un equipo tan fuerte, en todas sus líneas, como es el Extremadura, haber conseguido un resultado tan decoroso, nos parece heroico.

La enorme voluntad de Tomás, Bachiller, Maxi, Arsenio, Aiejandro, que dió mucho trabajo al excelente central Pedrito, Antonio, Claudio, etc., merecen la mayor estima de los aficionados que afortunadamente supieron premiar con su aliento y aplauso la excelente actuación de estos muchachos.

Después del encuentro recogimos algunas impresiones de los dos entrenadores. El Sr. Sierra, del Extremadura: "Partido de desastre del Extremadura que fue superado por el Villacañas". Estas fueron las escueltas palabras del Sr. Sierra, malhumorado, cabizbajo y descontento. En las casetas del Villacañas había ambiente de alegría, lógico en este equipo con jugadores de segunda y tercera regional que esperaban ser de nuevo arrasados.

Buscamos al entrenador Sr. Fernández Rojo y le preguntamos: ¿Qué te ha parecido el encuentro? "Muy bien por el Villacañas y el resultado debió de ser al contrario". ¿Qué impresión te ha causado el Extremadura? "Para ser profesionales y aspirar al ascenso, ha jugado a menos altura que el Villacañas, un equipo de regional, esperaba otra cosa, mucho más juego y menos "leña". ¿Qué le deseas al Extremadura? "Que ascienda a Segunda División, le marque 11-0 y los sepa encajar como hizo el Villacañas". ¿Alguna cosa más? "Felicitación a los jugadores del Villacañas y a sus directivos que merecen la medalla de oro al mérito deportivo".

## EL TERESIANO VOLVIO A VENCER AL HERENCIA

Y SE ADJUDICA EL TROFEO EN LITIGIO

Malagón.—Se celebró un interesante encuentro en el cual se adjudicó el precioso trofeo.

A las órdenes del Sr. Marín, muy bien, las alineaciones fueron las siguientes:

At. Teresiano Amateur: Tena (2); Muñoz (2), Torero I (2), Jesús (2); Melero (0), Marino (2); Clemen (2), Ymedio I (1), Bustos (3), Fermín (2), Arribas (2). Luego actuaron también, Donato (2), Ymedio II (1).

Herencia: Angel (3); Alfonso (2), Basiano (2), Pitusa (2); Gabriel (1), Aguedo (2); Cobos (2), Boni (3), Laureano (2), Escaracha (2) y Jesús (3).

Goles: A los 35 minutos del primer tiempo en una arrancada del equipo visitante y en una buena jugada de Jesús, éste marca el 0-1; a los 40 minutos, Ymedio es derribado; penalty, que lanza Bustos y no es capaz marcar el empate. A los 20 minutos del segundo tiempo, dominando los locales, Bustos en un tiro raso y bien colocado marca el 1-1; a los 35 minutos sigue dominando el equipo local y en una jugada entre Fermín e Ymedio II marca éste el 2-1. Como en el partido anterior ganaron también los locales por 4-0, el total

—Confío que esta segunda vuelta nos proporcione trofeos lejos de Balaidos. En la primera ronda perdimos encuentros sorprendentes, como en Balaidos.

—¿Superará el Celta al Gijón?

—Somos iguales que el Gijón y superiores al resto de los equipos. Tenemos que jugar en el Racing en su feudo para poder estar el punto de partida de nuestra recuperación.

FALTA SUERTE  
—Usted siempre ha dicho que sus jugadores estaban nerviosos, ¿a qué obedecen estas alteraciones psíquicas?

—Proviene de la mala suerte. Los muchachos se ponen intranquilos cuando no marcan gol y se pierden importantes oportunidades.

—Resumiendo, ¿falla la delantera?

—Pues sí. La afición comenta que los arietes costaron millones de setas...

—Estoy de acuerdo, pero siempre los hombres atraen su mejor época. Las lesiones se judican.

—¿Qué tal andan los chicos de fuerza física?

—Normales. Practicamos fútbol técnico y no excentricidad. Creo, de verdad, que el Celta ha de lograr el primer o el segundo puesto en el campeonato liguero.

—¿En qué se funda para pensar eso?

—En la última contienda celebrada en Logroño. Se pudo evidenciar la categoría del equipo.

—¿Y qué más?

—Que ahora ocupamos el primer puesto, real, en la Falta por desplazarse a donde jugaremos el resto del campeonato.

# TERRAZOS VANGUARD

**TROFEO VANGUARD AL JUGADOR MAS REGULAR DE LA U. D. SOCUELLAMOS**

**ANTE EL BOLAÑEGO, FUE JUAN ANTONIO EL MAS DESTACADO.**

! Clasificación actual: Juan Antonio, 3; Ontiveros, 2; Buján, 1, y Paqui, 1.



# TERRAZOS VANGUARD

VIGAS Y CUBIERTAS

Apartado, 16 - SOCUELLAMOS - (Ciudad Real)

NOTA: TERRAZOS VANGUARD, a fin de premiar al jugador más regular del Socuellamos, instituyó este precioso trofeo, cuya clasificación empezó a regir a partir de la segunda vuelta del torneo liguero.

La puntuación se concede conforme a la opinión que dan varios técnicos, aficionados y directivos.

la eliminatoria ha sido a favor del equipo At. Teresiano que se ha adjudicado el magnífico trofeo donado por visitantes, por 6-1.

MARIANO